
5 Pièces

450 m²

Réf. 82556418

12 600 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)
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Découvrez  la  location de vacances idéale  :  une villa  de 4  chambres à

coucher  fraîchement  rénovée  située  dans  la  très  jolie  commune  de

Villfranche sur mer. Cette magnifique villa offre une vue imprenable sur

la Baie de Villfranche sur mer et Saint Jean Cap Ferrat, vous permettant

de vous laisser aller à la beauté de la Côte d'Azur.Cette villa est parfaite

pour les locations saisonnières, et est disponible par l'intermédiaire de

notre  agence  immobilière  SDM  Luxury  Real  Estate.  Récemment

rénovée,  cette  villa  est  prête  à  être  utilisée  immédiatement  pendant

l'été.La villa comprend 4 chambres et 3 ...

Introducing the perfect vacation rental: a freshly renovated 4 bedroom villa located

in the stunning Villfranche sur mer. This beautiful villa boasts a breathtaking view of

the Baie of Villfranche sur mer and Saint Jean Cap Ferrat, allowing you to indulge in

the beauty of the French Riviera.This villa is perfect for both seasonal and long-term

rentals,  and  is  available  through  our  reputable  SDM  Luxury  Real  Estate  agency.

Recently  renovated  to  the  highest  standards,  this  villa  is  ready  for  immediate  use

over  the  summer  and  throughout  the  year.The  villa  features  4  bedrooms  and  3

bathrooms, ...

SDM LUXURY REAL ESTATE

22A Chemin des Culasses - 06240  EZE

Contacter l'agence
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